

Artikel vom 03.01.2019

Über 950.000 Euro Förderung durch den Freistaat

Kirchensittenbach: Erweiterung und 42 neue Betreuungsplätze für Kita "Grashüpfer"



Angesichts steigender Geburtenraten kommt für MdL Norbert Dünkel das neue Programm zur rechten Zeit
Foto: M. Keilholz

Investitionsprogramm zur Schaffung neuer Kita-Plätze

MdL Norbert Dünkel: "Wir wollen dem Betreuungsbedarf durch den gesteigerten Zuzug gerecht werden"

Kirchensittenbach (csu) - An der Erweiterung der Kindertageseinrichtung „Grashüpfer“ der Gemeinde Kirchensittenbach - der Baubeginn ist für April/Mai dieses Jahres geplant - beteiligt sich der Freistaat Bayern mit insgesamt 953.000 Euro. Neben 281.000 Euro Förderung für die Einrichtung von 42 neuen Betreuungsplätzen stellt der Freistaat zusätzliche Mittel von 672.000 Euro für die Erweiterung der Kindertagesstätte zur Verfügung.

Dies hat Staatsministerin Kerstin Schreyer auf Nachfrage von MdL Norbert Dünkel mitgeteilt. Der heimische Landtagsabgeordnete, der sich sehr erfreut über die Mitteilung aus dem Sozialministerium freute, verweist in diesem Zusammenhang auch auf das vierte

Investitionsprogramm zur Schaffung neuer Kita-Plätze, das auf vollen Touren läuft. Damit wolle der Freistaat, so Dünkel, auch inklusive Einrichtungen ausbauen und dem Betreuungsbedarf durch den gesteigerten Zuzug gerecht werden. Dünkel: „Das Programm kommt angesichts steigender Geburtenraten zur rechten Zeit“.

Die Gemeinden erhalten dazu aus Mitteln des Bundes – Anträge können bis zum 31. August 2019 bei den zuständigen Regierungen gestellt werden – auf die reguläre Förderung einen Aufschlag von bis zu 35 Prozent. Insgesamt stehen aus dem Topf des Bundes für Bayern zusätzlich 178 Millionen Euro zur Verfügung, mit denen die reguläre staatliche Förderung noch einmal erheblich erhöht werden kann. Die Gemeinde Kirchensittenbach hat einen Förderantrag gestellt und wird daher bei der aktuellen Maßnahme von dem Programm finanziell profitieren.